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Уважаемые работники науки 
и научно-производственного 

комплекса!
Примите самые искренние поздравления с Вашим 

профессиональным праздником!
Протвино изначально строился как научный центр, 

призванный открывать тайны ядра и Вселенной. На 
ускорителе заряженных частиц У-70 было сделано не-
мало открытий мирового уровня, а протвинская науч-
ная школа, труды наших выдающихся ученых получили 
всемирную известность и признание.

Фундаментальная наука, с ее мощной научно-
технической базой и высоким интеллектуальным 
потенциалом, стала в нашем городе плодородной 
средой для создания целого ряда предприятий, зани-
мающихся разработкой и производством наукоемкой 
продукции, благодаря чему Протвино получил статус 
наукограда. В их числе ЗАО «Протом», ООО «Новые 
технологии», ООО «ДНК-Технология», ЗАО «Турботех-
ника», ООО «ВЕДА», ООО «Ньюфрост» и многие дру-
гие, чья продукция хорошо известна и востребована 
не только на российском рынке, но и за рубежом.

Наш город располагает сегодня достаточным на-
учным и кадровым потенциалом для решения задач, 
определенных в стратегии инновационного развития 
страны, для укрепления и дальнейшего развития эко-
номической и социальной сфер города.

Уверены, что наши совместные усилия позволят 
решить поставленные задачи. Желаю вам блестящих 
открытий и прогрессивных идей, которые бы успешно 
воплощались в реальные проекты и продукты - на бла-
го отечественной науки, процветания родного города! 

Крепкого Вам здоровья, удачи, творческих успе-
хов, высоких профессиональных достижений, благо-
получия в каждой семье!

Глава Протвино А.В.Баженов
Председатель Совета депутатов 

В.Б.Рыбальченко

Уважаемые жители Протвино!
Примите самые тёплые поздравления с Днём Рос-

сийской науки!
Современная наука, передовые научные техноло-

гии, фундаментальные и прикладные исследования 
- гарантия существования сильного и независимого 
государства. В основе экономического процветания 
любой страны лежат, прежде всего, современные тех-
нологии, новейшие научные разработки.

Позвольте выразить искреннюю благодарность 
всем энтузиастам, кто вносит свой вклад в её разви-
тие!

От всей души желаю всем жителям Протвино здо-
ровья, радости творчества и дальнейших успехов на 
пути к новым знаниям, открытиям и изобретениям!

С уважением,

депутат Государственной Думы ФС РФ 
А.Л. Бурносов

Оперативка
31 января в Администрации города про-

шло очередное оперативное совещание. Тра-
диционно прозвучала информация об обста-
новке в городе и о работе городских служб.

ОВД сообщает
За период 24-31 января в городе произошёл ряд 

преступлений и происшествий, требующих вни-
мания. Так, 24.01 в магазине «Клондайк» одной из 
проверяющих организаций был зафиксирован факт 
нарушения закона об ограничении продажи алко-
голя после 21.00. А затем уже ОВД задержало этих 
проверяющих за то, что они вымогали у директора 
магазина взятку в размере 5 тысяч рублей - за не-
составление акта. 25.01 сотрудниками ГИБДД была 
остановлена машина жителя Протвино, в которой 

Радио нерентабельно
Глава Протвино А.В.Баженов рассказал присут-

ствовавшим в традиционном часе Администрации 
о некоторых вопросах городской жизни. В част-
ности, он затронул тему городской сети радио-
вещания, в которой недавно обозначилась про-
блема. Дело в том, что число абонентов радиосети 
постоянно снижается. За последние два года оно 
сократилось почти в два раза. Между тем, система 
постоянно требует вложений денежных средств, в 
основном на ремонт сетей. Суммарная абонентская 
плата, собираемая с жителей на данный момент, к 
сожалению, не покрывает этих расходов. Глава об-
ратился к депутатам с просьбой провести работу со 
своими избирателями и выяснить, нужна ли городу 
эта услуга. Если да, то необходимо искать средства.

О бюджете
Начальник финуправления Администрации 

Г.И.Крысь рассказала присутствовавшим о некото-
рых уточнениях в бюджете 2011 года. По итогам 
2010 года в городском бюджете образовался остаток 
денежных средств. Это произошло, в основном, в ре-
зультате поступления некоторых внеплановых плате-
жей, а не из-за недофинансирования расходов 2010 
года. Кстати, предлагаемые на рассмотрение депу-
татам изменения касались расходов, которые покро-
ются именно за счет этого остатка. Вопрос принят.

Комплексная 
социальная программа

На заседании депутатам была предложена ин-
формация о результатах реализации мероприятий, 
предусмотренных «Комплексной программой мер 
социальной поддержки и социальной помощи на-
селению Протвино на 2007-2010 годы». С соответ-
ствующим докладом выступил заместитель главы 
Администрации В.М.Минаев.

Депутаты решили

В реализации этой программы участвовали 
Администрация города и Управление социальной 
защиты населения. Среди важнейших задач - совер-
шенствование системы социального обслуживания 
населения, реализация семейной политики, повы-

шение уровня жизни людей. Программа нацелена в 
первую очередь на незащищенные слои населения 
– пенсионеров, инвалидов, многодетные и мало-
обеспеченные семьи.

Для детей из малообеспеченных, многодетных 
семей производилась компенсация стоимости пита-
ния в школах города. Из областного бюджета ком-
пенсировалась родительская плата за содержание 
ребенка в детском саду.

Окончание на 2-й стр. Окончание на 2-й стр.

31 января состоялось первое в этом году 
заседание Совета депутатов.

В.М.Минаев
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За четыре года работы Комплекс-
ной программы более одного мил-
лиона рублей перечислили и жители 
города в рамках Дня благотворитель-
ного труда. Собранные средства были 
израсходованы на обеспечение детей 
школьной формой, обувью, порт-
фелями, канцтоварами, а также на 
оплату лечения некоторых родителей 
от алкогольной зависимости и многие 
другие цели.

Далее В.М.Минаев рассказал о 
Комплексной программе, предлага-
емой на 2011-2015 годы. Настоящая 
программа разработана для поддерж-
ки малозащищенных слоев населения 
города. В результате довольно про-
должительного обсуждения депутаты 
приняли вопрос.

Льготы 
для Института

Много дебатов вызвал у депутатов 
вопрос о предоставлении льгот по 
уплате земельного налога для ИФВЭ. 
Этот вопрос выносится на рассмотре-
ние Совета ежегодно уже несколько 
лет подряд. Стоит заметить, что дан-
ная тема каждый раз разделяла депу-
татов на сторонников и противников 

Депутаты решили

Оперативка
были обнаружены оружие и боеприпасы времён 
Великой Отечественной войны, запрещённые к 
свободному обороту на территории РФ. В ходе 
дальнейшей проверки в помещении поисково-
го отряда «Мемориал» на Молодёжном проезде 
были также обнаружены боеприпасы и оружие, 
хранящиеся с нарушением установленного зако-
ном порядка. 28.01 от директора магазина «Лаби-
ринт» поступило заявление по факту хищения из 
кассового аппарата денежных средств на сумму 8 
тысяч рублей. 31.01 сотрудниками ОУР была про-
изведена контрольная закупка наркотических 
веществ (предположительно гашиш) у жителя 
Протвино. Всего за истёкший период составлено 
314 протоколов об административных правона-
рушениях. В дежурную часть было доставлено 63 
человек.

Глава города А. В. Баженов напомнил собрав-
шимся, что по инициативе Государственной Думы 
планируется введение закона об ограничении 
продажи спиртосодержащих напитков в палатках 
и павильонах – данная продукция будет реализо-
вываться только в стационарных магазинах.

Пожарная служба
Особых происшествий за истёкший период не 

зарегистрировано. Имели место ложные вызовы, 
а также случаи срабатывания пожарной сигнали-
зации.

Санитарно-
эпидемиологическая 

обстановка
За период 14-27 января в городе зафикси-

ровано 4 случая кишечных инфекций, 2 укуса 
животными, а также единичные случаи сальмо-
неллёза, скарлатины, ветряной оспы, чесотки, 
гепатита С. Касательно ситуации по гриппу, уро-
вень заболеваемости превышает средний много-
летний пороговый уровень. 27 января состоялось 
заседание санитарно-эпидемиологической ко-
миссии, на которой было предложено ввести в 
действие план мероприятий на период подъёма 
гриппа и ОРВИ. 

В ходе внеплановых проверок по предписанию 
прокуратуры по соблюдению температурного ре-
жима в школах были выявлены некоторые наруше-
ния в школе 3 (процедурный и медкабинет), в Ли-
цее (прививочный кабинет) и Гимназии (кабинет 
104). Директорам школ вынесены предписания.

Глава города А.В.Баженов высказал пожелание, 
чтобы обстановка по ОРВИ и сезонному гриппу по-
стоянно находилась под контролем, чтобы в случае 
необходимости были своевременно приняты все 
меры.

Ю.А.Романенко, заместитель Главы Админи-
страции по образованию и науке, добавил, что  на 

Начало на 1-й стр.

подобных льгот. Неизменно, с 2006 
года большинство голосовавших скло-
нялись к решению в пользу Института. 
На этот раз ситуация обострилась.

Льготная комиссия, рассматри-
вавшая накануне этот вопрос, ре-
комендовала депутатам отказать 
Институту, поскольку речь идет о 
довольно крупной сумме – 2,7 млн 
рублей, которые весьма пригодились 
бы городу. Глава города А.В.Баженов 

пояснил, что на переговорах по по-
воду этих земельных участков в об-
ластных и федеральных инстанциях 
было сказано, что государство само 
должно нести все обременения по 
земле, которая находится в его соб-
ственности, но воз и ныне там. Город 
этот налог не получает, а область при 
определении размера дотации его 
учитывает – получается абсурдная 
ситуация. Следует пояснить, что речь 
идет о земле, расположенной под 
некоторыми объектами, которые 
когда-то принадлежали Институту, а 
затем были переданы в муниципа-
литет, но земля под ними осталась в 
федеральной собственности. Льготу 
ИФВЭ предоставляли, начиная с 2006 
года, так как руководство Института 
уверяло городские власти в том, что 
вопрос в стадии решения. Но дело 
до сих пор так и не сдвинулось с 
мертвой точки. Представитель ИФВЭ 
Александр Петрович Солдатов, оппо-
нируя Главе, заявил, что руководство 
Института делает все от него завися-
щее, чтобы передать земли городу, 
однако сейчас процедура передачи 
очень усложнилась. Но так как с июня 
этого года ИФВЭ становится бюд-
жетной организацией, и с 2012 года 
деньги на уплату земельного налога 
будут закладываться в бюджет Инсти-

тута, проблема решится сама собой, 
поэтому нет смысла ломать копья. В 
результате длительного обсуждения 
депутаты отложили рассмотрение 
этого вопроса до следующего заседа-
ния, решив тщательнее ознакомиться 
со всеми нюансами.

Распределение 
средств

Заместитель главы Администрации 
Ю.А.Романенко рассказал депутатам 
о том, как Администрация плани-
рует распорядиться финансовыми 
средствами, выделенными городу по 
программе развития Протвино как 
наукограда. Это около 20 миллионов 
рублей. Заместитель Главы предложил 
направить некоторую часть средств 
на завершение реконструкции блока 
«А» хирургии и на приобретение до-
рогостоящих комплектующих к уже 
приобретенному современному обо-
рудованию, без которых оно не смо-
жет работать.

Также часть средств должна пойти 
на покупку инновационного обору-
дования для школ и детских садов. В 
частности, предложено оборудовать 
для детей интерактивные классы. Во-
прос принят.

Татьяна Черникова

31 января в дошкольных учреждениях уровень забо-
леваемости составил порядка 45 процентов, в обра-
зовательных учреждениях – 27-28 процентов. В связи 
с ростом заболеваемости (в школах, по сравнению с 
прошлой пятницей, число заболевших ОРВИ и грип-
пом выросло на 8 процентов) он ходатайствовал о 
закрытии школ на карантин с 1 февраля.

Глава города согласился с предложенной мерой, 
дабы не подвергать риску детей. И добавил, что 
вакцинация в городе идет очень тяжело, ей активно 
противодействуют некоторые жители и руково-
дители, хотя прививки значительно снижают риск 
осложнений после гриппа, а уже в этот сезон в Мо-
сковской области зафиксировано 2 случая осложне-
ний после гриппа с летальным исходом.

С.А.Вылегжанин довел также до сведения пред-
принимателей и предприятий, занимающихся тор-
говлей и производством мясных продуктов, что в 
связи с обнаружением «диоксина» в продукции из 
Германии закупка и реализация данной продукции 
запрещена.

Городские службы
Служба ЖКХ работала в обычном режиме. К 

решению основной проблемы - очистке снега- при-
влекались сотрудники и транспорт ЖКХ и сторонних 
организаций – ОАО «ПротЭП» и МСУ-95. Второй 
проблемой оказались сосульки - особенно много 
сбивать их пришлось на южной и восточной сторо-
нах зданий ЖЭУ-1 и ЖЭУ-2.

С.В. Кочетов доложил о ситуации с бесхозными 
машинами: за период 2009-2010 г.г. их было выяв-
лено 65, из этого списка осталось только 9. К концу 
2010 года добавилось к этому списку еще 12, то есть 
сейчас брошенных машин в городе - 21. Запросы по 
добавившимся 12-ти направлены в ОВД.

Прозвучала информация и о квитанциях, ко-
торые протвинцы получат в ближайшее время: 
добавлена графа «Корректировка за отопление 
2010 года». Она составляет 2р.48коп. за квадрат-
ный метр, т.е. 124 р. за 2-хкомнатную квартиру 
площадью 50 кв. метров. Откуда взялась эта 
цифра? Дело в том, что зима 2010 года была 
холоднее, чем обычно, чем рассчитывалось по 
нормативу, особенно суровыми выдались январь 
и февраль. Следовательно, городская котельная 
расходовала больше топлива, и теперь прихо-
дится довыставлять населению 1488 ГКал. Сумма 
могла бы быть ещё больше, но благодаря тому, 
что октябрь и ноябрь в 2010 были сравнительно 
тёплыми, что в каждом доме и тепловом узле 
проводилась необходимая регулировка, каждое 
утро совместно с «ПротЭП» корректировался 
график работы котельной, эта сумма снижена до 
названной.

Жители, которые, получая квитанции, не про-
ставляли показания электросчетчиков, дважды, как 
и предписывается законом, были уведомлены о том, 
что это необходимо было делать, и теперь в квитан-

ции за январь им выставлены показания электро-
счетчиков сразу за несколько месяцев из расчета 
97 киловатт в месяц с человека.

Ведётся работа с так называемыми «нулевыми 
квартирами» - их в городе 530. Это квартиры, на-
ходящиеся в собственности, но там никто не про-
писан. Данные квартиры проверяются на наличие 
жильцов, проживающих, но не оплачивающих 
коммунальные услуги, а также на наличие неза-
конно проживающих граждан ближнего зарубе-
жья.

М.Ю.Никитушкин попросил МУП «ЖКХ» обно-
вить флаговую композицию на въезде в город со 
стороны Серпухова, а также подготовить площадь 
у ДК «Протон» к международной научной кон-
ференции учащихся и студентов 11-12 февраля, 
так как ожидается приезд большого количества 
гостей.

В.Н.Кожохин, представитель ОАО «ПроТЭП 
сообщил, что городская котельная также работала 
без сбоев, возникающие незначительные неполад-
ки устранялись в рабочем порядке. Относительно 
сотрудничества с «Мосэнергосбытом»: продолжа-
ется переоформление договоров. Тех потребите-
лей, которые ещё не получили договор от «Мосэ-
нергосбыта», он просил не спешить с оплатой за 
электроэнергию ОАО «ПРОТЭП» и произвести её, 
когда будет получен договор.

От настоятеля протвинского Храма Всех Святых 
поступила просьба разобраться с работой системы 
водоотведения в купели при Храме. Решению дан-
ной проблемы также будет уделено внимание.

Депутат С.К.Токарев озвучил вопрос, по-
ставленный перед ним избирателями: рейсовый 
автобус перестал делать остановку у кладбища 
«Вязовня», и людям приходится идти по нечище-
ной обочине из деревни. Как было объяснено, 
возле кладбища нет оборудованной остановки, 
и для безопасности самих же пассажиров автобус 
останавливается в 500 метрах далее. Когда снег 
сойдет, автобус вновь будет заезжать на площадку 
у кладбища.

ГИБДД сообщает
За январь 2011 случилось 2 ДТП, так, 20.01 на 

Оболенском шоссе водитель совершил наезд на 
опору теплосети. Предположительная причина: слу-
чившийся гипертонический криз у данного водите-
ля. 30.01 на дороге «Високиничи-Серпухов» произо-
шло столкновение машин «ВАЗ-2110» под управле-
нием жителя Кремёнок и «Форд-Фокус» (водитель 
- жительница Высокиничей). Пострадавшие достав-
лены в больницу. Причины ДТП устанавливаются, но 
известно, что имел место дорожный фактор: суже-
ние проезжей части из-за снежных валов.

Состояние дорог в самом городе признано удо-
влетворительным.

Светлана Ионова

Начало на 1-й стр.

А.П.Солдатов
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ДЮЦ «Горизонт» действует с января 
1991 года. Тогда, 20 лет назад, в 25-ти 
кружках начали заниматься 312 детей. 
За 20 лет Центр значительно вырос, и 
сегодня около 2200 детей посещают 180 
различных объединений. В ДЮЦ работа-
ет около 60 педагогов, более половины 
из них с первой и высшей квалифика-
ционной категорией. В 2009 году ДЮЦ 
«Горизонт» аттестован и аккредитован 
на высшую категорию сроком на пять 
лет. Бессменным руководителем Детско-
юношеского центра «Горизонт» является 
Татьяна Сергеевна Корабельникова, от-
личник народного образования.

Перед самим концертом в фойе ДК, 
на втором этаже, для желающих был орга-
низован мастер-класс. Ребятишки учились 
делать «Ангелочка» из ткани, «Цветок» из 
бумаги, декоративную тарелку из лозы. 
Не менее красивыми получались и от-
крытки «Цветок» в технике «торцевание 
бумаги».

Глава города А.В.Баженов поздравил 
юбиляров и отметил, что сотрудники 
ДЮЦ «помогают детям найти себя в 
юном возрасте, раскрывают красоту и 
богатство нашего мира». Администрация 
преподнесла подарок «Горизонту» - му-
зыкальный центр. Почётными грамотами 
Главы города за высокие достижения в пе-
дагогической деятельности и в связи с 20-
летием Протвино были отмечены дирек-
тор ДЮЦ Т.С.Корабельникова, методист 

Наши юбиляры

Двадцать лет «Горизонту»

29 января в Боль-
шом зале ДК «Протон» 
состоялся празднич-
ный концерт, посвя-
щённый двадцатиле-
тию ДЮЦ «Горизонт». 
Участие в празднике, 
помимо педагогов и 
воспитанников Цен-
тра, приняли предста-
вители Администра-
ции, образовательных 
и культурных заведе-
ний города.

О.Н.Бунина, и педагоги дополнительного 
образования Т. Н.Химочкина и Г.А.Хи-
мочкина. Благодарственными письмами 
Главы города были отмечены Н.П.Кудряв-
цева, Т.В.Макарова, В.С.Назарова.

Почётными грамотами Совета депу-
татов за многолетний добросовестный 
труд в деле воспитания подрастающего 
поколения и в связи с 20-летием ДЮЦ «Го-
ризонт» были отмечены Ю.А.Корабель-
никова, З.Н.Минченко.

Заместитель Главы Администрации 
Ю.А.Романенко поздравил собравшихся 
от имени городской системы образова-
ния, научных учреждений и предприятий 
наукограда: «Переоценить то, что делают 
педагоги дополнительного образования, 
невозможно».

Высококвалифицированные педа-
гоги ДЮЦ «Горизонт» работают во всех 
школах города, обучая ребят росписи 
по дереву, бисероплетению и много-
му, многому другому. Выставки детского 
творчества ежегодно проводятся в рам-
ках фестиваля искусств «Протвинская ка-
пель». Мастер-классы проходят на День 
города, День Знаний, в другие праздни-
ки. Перед Новым Годом для всех жела-
ющих открываются двери «Мастерской 
Деда Мороза».

Секретарь политсовета местного отде-
ления партии «Единая Россия» В.Л.Бори-
сов пожелал педагогическому коллективу 
«Горизонта» «не снижать планку» в деле 

патриотического воспитания подрас-
тающего поколения. Благодарственное 
письмо было вручено коллективу ДЮЦ 
«Горизонт» за большой вклад в формиро-
вание личности, воспитание гражданской 
ответственности и в связи в 20-летним 
юбилеем.

С поздравлениями выступили и пред-

ставители общеобразовательных учреж-
дений города.

Выступили на сцене и сами воспитан-
ники ДЮЦ «Горизонт», начиная от самых 
младших – «Карапузов» и заканчивая уже 
взрослыми людьми, которые сегодня при-
водят в ДЮЦ своих детей.

Светлана Ионова

Боевое искусство Тхэквондо 
– очень популярный в мире вид 
борьбы. Число его поклонников 
постоянно растет. И это неудиви-
тельно, ведь тхэквондо не только 
система духовной тренировки и 
техника самообороны без оружия, 
но и очень красивый, зрелищный 
вид спорта. Зародилось и разви-
валось оно в Корее как средство 
ведения рукопашного поединка. 
Борьба включает в себя спортив-
ные упражнения, ставящие целью 
физическое и духовное совершен-
ствование.

Символично, что в церемонии 
открытия спортивного фестиваля 
участвовал основоположник тхэк-
вондо в России, обладатель 7-ого 
дана Цой МенЧер. В этом году 
– 20-летний юбилей установле-
ния дипломатических отношений 
между Кореей и Россией.

В наш город на соревнования 
приехали спортсмены из разных 
городов России, команды средней 
школы Енг Бук и Сборная города 
Тейгу из республики Корея. От 
Протвино принимала участие ко-
манда спортивного клуба «Лев» 
под руководством тренера Евге-
ния Лаврушина.

Наш город встретил загранич-
ных гостей по старинной русской 
традиции караваем, братиной и 
народными танцами. Также во 

В этом году для участия в соревновании по-
дало заявки рекордное число человек – 156. По 
сравнению с прошлым годом – в два раза боль-
ше. Причём в забеге участвовало много приез-
жих: из городов ближнего и дальнего Подмоско-
вья, Санкт-Петербурга и даже Красноярска. А это 
говорит о том, что среди протвинцев и жителей 
других городов лыжный спорт с каждым годом 
становится всё популярнее.

Кто лыжным спортом занимается, 
тот силы набирается

Администрация нашего города, ДЮСШ №2 и 
Федерация лыжных гонок Протвино подготовили 
и провели лыжный турнир на «отлично». Также в 
организации помогали компания «Технолайн» и 
кафе «Любушка». Для детей были подготовлены 
игры, эстафеты и конкурсы, но как раз школьни-
ков-то на соревновании оказалось не так много, 
как хотелось бы.

Столбик термометра в этот день показывал 
всего пять градусов мороза, но некоторые ро-
дители всё равно не пустили детей на улицу, по-
боявшись за их здоровье. А зря, этот спортивный 
праздник проводится только раз в году и, без 
сомнения, стоит внимания, потому что приобща-
ет людей к здоровому образу жизни, к спорту и 
физкультуре.

Участники разных возрастов соревновались 

Протвино – город спорта

Тхэквондо – это сила, 
здоровье и дружба
Во дворце спорта «Импульс» 29 января состоялось 

торжественное открытие первого Международного фе-
стиваля по тхэквондо «Золотой лев-2011».

Традиционный турнир 
лыжников 

30 января в лесном массиве около 
стрелкового тира прошли соревнования 
по лыжным гонкам на Кубок Главы горо-
да Протвино.

Дворце спорта «Импульс» для 
детей и взрослых организовали 
игровые и анимационные пло-
щадки с массовыми подвижными 
играми, занимательными ат-
тракционами и памятными при-
зами. На площадке «Оригами» 
участникам и гостям фестиваля 
показывали, как изготовить бу-
мажного золотого льва. Для детей 
устроили игру «Воздушный бой», 
где учили делать доспехи, а на 
площадке «Тир» устроили стрель-
бу по банкам. В свою очередь 
корейский культурный центр 
приготовил музыкальные и хоре-
ографические подарки. Особен-
но запоминающимися были на-
циональные танцы, отражающие 
культуру Кореи. Одним словом, 
праздник удался.

В соревнованиях по тхэквон-
до в рамках фестиваля приняло 
участие около 500 человек. По-
бедителей в возрастных группах 
наградили медалями, дипломами 
и мягкими игрушками.

П р от в и н с к и е  с п о рт с м е н ы 
смогли проявить себя и достойно 
представить наш город. 14-летняя 
Марина Разинькова заняла I ме-
сто, Александр Расков, Дмитрий 
Кузьменко и Елизавета Ивлева 
заняли II места, Илья Андриянов 
– III место.

Алла Воронина

в беге на лыжах на дистанции 3 км; 7,5 км и 12,5 
км. Победителя в основной дистанции на 12,5 
км – 27-летнего Романа Просветова из Воронежа 
наградили Кубком Главы города Протвино. Он 
добрался до финиша с результатом 32,42 минуты 
и намного обогнал соперников.

Победителей во всех возрастных группах 
наградили грамотами, медалями и наборами, 
полезными для лыжников. От партии «Единая 
Россия» были вручены грамоты и подарки «Са-
мому юному и самому старшему участнику со-
ревнований».

Наши не подкачали
Участники из Протвино достойно проявили 

себя в состязаниях. 2-е место в своей возрастной 
категории занял 18-летний Илья Пидкович. На 
дистанции 3 км среди юношей младшего воз-
раста 2-е и 3-е место заняли Николай Никулов и 
Сергей Шестопалов, а среди девушек младшего 
возраста все призовые места заняли школьницы: 
Софья Лосева, Ангелина Суркова и Екатерина 
Сухова. Среди победителей были провинцы и 
старшего поколения. Алексей Прудкогляд, кото-
рому недавно перевалило за 70, занял 3-е место. 
Вот что значит заниматься спортом – недаром 
говорят, что физкультура и спорт продлевают 
молодость и приносят успех в жизни.

Алла Воронина
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Для любителей животных г. Протвино
открыт Интернет сайт «Любимчики». Жители города, неравнодушные 

к судьбе наших «братьев меньших», могут стать читателями или автора-
ми этого сайта. Вы можете размещать на этом сайте любую информацию, 
которая может оказаться полезной для других любителей животных. 
Потерялась Ваша собачка или кошка? Разместите на сайте их фотогра-
фию - Вам помогут найти «потеряшку». Хотите взять щенка из приюта? 
Выбирайте себе любимчика по фотографиям животных, полученных из 
приюта. Не знаете, как правильно купать кота или ухаживать за шерстью 
своей собачки? Сайт ответит и на эти вопросы.

Адрес сайта: http://pets.protvino.info

У нас Вы можете изготовить визитки, сделать ксерокопию, лами-
нирование, купить краску для волос фирм «Schwarzkopf», «Londa», 
«Garnier» ( здание Администрации при входе налево).

Центральная служба ТАКСИ 310-310, Моб. 8-916-335-77-13, 8-903-262-42-10. Предлагает услуги:  Эвакуатор – 1200 руб., Газель -300 руб. ®

Доска бесплатных объявлений
Продаю

Разное

Отдам очень красивых 
домашних котят. Тел.74-48-42 Ремонт квартир быстро, качественно, 

недорого. 
Тел.: 8-965-188-01-11, 

8-967-180-71-11

1 ком.кв. в Протвино 
на ул.Гагарина, ср.ф., 5-ти эт.дом, 

5 этаж, площадь 31 кв.м. 
Тел.: 8-905-571-45-06 Екатерина, 

8-903-751-40-49 Николай

Гараж на АЗС. Тел.: 8-915-163-69-89, 
74-88-64

Участок 8,6 соток в кооперативе 
«Протва-3». 

Тел.: 8-916-835-52-94

Бальное платье для девочки 12-14 
лет. Тел.: 74-09-61.

Очень красивые щенки из 
протвинского приюта ждут добрых 

хозяев. 
Тел.: 74-18-01, 8-917-501-02-44

Сдаю гараж на АЗС. Звонить с 13.00 
до 23.00. Тел.: 8-906-086-15-49.

Недорого: ручную видеокамеру, 
светлую детскую мебель из семи 
предметов в хорошем состоянии. 

Тел.: 8-926-076-14-43.

Коляску зима-лето — 3000 тыс.руб. 
Тел.: 74-94-26

Новые ходунки 
с управлением, с лавочкой для отдыха 

для инвалидов. Тел.: 74-93-10

Мебель б/у: 3-х створчатый шкаф без 
антресоли, сервант, трюмо. 

Тел.: 74-96 -43

ВАЗ-21043, сине-зеленый, 2001г.в., 
музыка, резина летняя и зимняя. Цена 

90 тыс. руб., торг. 
Тел.: 8-906-081-09-65

Байкерские высокие ботинки 
43 размера. Тел.: 8-906-732-51-70

На территории садового товарищества 
продается участок (не затопляемый)  

с домиком, сараем, погребом, 
теплицей и ограждением. 

Тел.: 74-42-84.

Отдам в добрые руки найденную 
сибирскую кошечку 11 мес. 

Тел.: 34-01-77

Автомобиль марки Хундай-Акцент, 
2006 г.в., пробег — 54 тыс.км, 

гаражное хранение, один хозяин, 
в отличном состоянии. 

Тел.: 8-909-909-65-50, 8-909-909-50-52

Отдам в добрые руки 
симпатичного рыжего котенка - 

3 месяца. Тел.: 74-15-18

Молодой, рыжий, воспитанный, 
кастрированный кот ищет хороших 

хозяев. Тел.: 74-48-42

Продаю ВАЗ-1113 «Ока» 2003 г.в. 
Пробег 28 000 км. Один хозяин, не 

битая, не крашенная. Цвет — белый. 
Цена: 53 000 рублей. Торг. 

Тел.: 8-965-202-03-84

Отдам трехмесячных котят 
в добрые руки. 

Тел.: 34-13-86

Отдам щенка и подросших котят 
в добрые руки. 

Тел.: 8-963-775-46-41

Выставочный центр г.Серпухов
4 февраля в 16.00 состоится открытие персональной выставки 

художника Бондаренко В.П. (живопись, иконопись).
Справки по тел.: 39-69-85

Мероприятия 
Дома культуры «Протон»

4 февраля — Дискотека 80-х. Начало в 21.00. Дискозал клуба «Атмосфера».
5 февраля — Вечер встречи выпускников. Начало в 20.00. Дискозал клуба 

«Атмосфера».
10 февраля — Выступление классического цирка г.С-Петербург. Начало в 

18.00. Большой зал.
11 февраля — Новый проект дискоклуба «Атмосфера» «Попса-2000». Нача-

ло в 21.00. Дискозал.
12 февраля — Киноклуб Месяц фильмов о любви «Куклы» (Япония). Начало 

в 19.00. Малый зал.
12 февраля — Дискотека для старшеклассников. Начало в 19.00. Дискозал 

клуба «Атмосфера».
12 февраля — Ночная дискотека. Начало в 22.00. Дискозал клуба «Атмосфе-

ра».
19 февраля — Киноклуб «Рассекая волны» «Дания». Начало в 19.00. Малый 

зал.
19 февраля — Дискотека для старшеклассников, Начало в 19.00. Дискозал 

клуба «Атмосфера».
19 февраля — Ночная дискотека. Начало в 22.00. Дискозал клуба «Атмосфе-

ра».
22 февраля — Дискотека 80-х. Начало в 21.00. Дискозал клуба «Атмосфера».
23 февраля — Музыкально-драматический театр г.Серпухов «Моя жена лгу-

нья». Начало в 16.00. Большой зал.
23 февраля — Народный коллектив эстрадный «Мезон». Начало в 18.00. 

Малый зал.
26 февраля — Киноклуб «Летят журавли» (СССР). Начало в 19.00. Малый 

зал.
26 февраля — Дискотека для старшеклассников. Начало в 19.00. Дискозал 

клуба «Атмосфера».
26 февраля — Ночная дискотека. Начало в 22.00. Дискозал клуба «Атмосфе-

ра».
Дом культуры «Протон» принимает заявки на проведение детских и взрос-

лых корпоративов, проведение дней рождений. Волшебная атмосфера, све-
товое оформление, стилизованная программа не оставит вас равнодушными.

Диско-клуб «Атмосфера» приглашает всех на субботние дискотеки с 19.00 
Вас ждет настоящий звук, красочное световое оформление, самые популяр-
ные треки и лучшие диджеи города.

Справки по телефонам: 74-57-89, 74-56-46, 74-68-34. 

Бесплатное образование 
в вузах Минобороны

Военный комиссариат Московской области по городам Серпухов, Пущино, 
Протвино и Серпуховскому району проводит отбор кандидатов из числа граждан, 
пребывающих в запасе в возрасте от 18 до 24 лет, для бесплатного обучения на 
факультетах среднего профессионального образования в вузах Министерства 
обороны РФ.

Основные требования:
- образование - полное среднее,
- возраст до 24 лет.
За дополнительной информацией обращаться в отдел ВКМО по г.г. Серпухов, 

Пущино, Протвино и Серпуховскому району, по адресу: г.Серпухов, ул.Ворошило-
ва, д.148/2, кабинет № 216, тел. 79-00-37.

А.Лесов,
начальник отдела ВКМО

по городам Серпухов, Пущино,
Протвино и Серпуховскому району

УТОЧНЕНИЕ
К материалу «Грамотный расчет против домыслов», опубликованный в газете 

«Протвино сегодня № 3 от 27.01.2011г.:
«Средняя жилая площадь 100-квартирного дома составляет около 5250 кв. ме-

тров.
5 руб. х 5 250 кв. м х 12 месяцев = 315 000руб. (сумма накоплений в год).
2000 000 руб. : 315 000 руб. = 6,4 года. 
Вот теперь эта цифра похожа на реальную».


